

一部ずつおとりください。(家庭内で回覧ください)

若つつじ学園 だよい

令和4年2月発行

14号

大須賀中学校区子ども育成支援協議会

みんなで育てよう！大須賀っ子

大淵小学校



横須賀小学校



大須賀中学校



横須賀高等学校



よこすかぬくもり子ども園



4月より『おおぶち そよ風こども園』

おおぶち保育園



大淵幼稚園



よこすか



学童保育所

おおぶち



大須賀中学校区学園化構想研究会 作成 【ほめて伸ばそう！大須賀っ子】

共通実践3項目 挨拶／安全／読書・家庭学習

〔若つつじ学園子育て10ヶ条〕1・2月の重点（第九条）

“ゲーム・スマホ・テレビはルールを決めて”

自分からルールを決められたらいいですね。



- ゲームの使用時間は決めましたか？
- スマホは何時までと決めていますか？
 - ・友達との連絡は何時までと決めていますか？
 - ・フィルタリングはかけてありますか？
(保護者の方に努力義務が課せられています)
- テレビは何時までと決めていますか？



決めたら、これからずう～っと続けようネ！



今年度も不安定な世情のなか、地域の皆さんには園、学校及び地域の子どもたちへのご支援、ご指導ありがとうございました。本来ならばもっともっと協力したかったというのが、皆さんの望みではなかったかと思えます。しかしそのような中においても、「若つつじ学園」として少しずつ前に進むことが出来ましたこと感謝申し上げます。それでは活動の報告をさせていただきます。

今年度事業の様子

総会

5/22(土)
中央公民館2F研修室

若つつじ学園、役員・委員の皆さんと各字区長さんに集まってお楽しみ開催しました。今年度の事業活動についての説明と協力をお願いしました。また、教育委員会より「地域と共にある学校づくり」についての講演をしていただきました。



総会会場



講演会

役員会

4/21(水)
交流センター2F会議室

今年度の若つつじ学園の予算、事業内容の確認と各主催事業・会議の日程等を協議しました。また、園・学校からの近況報告と各地区区長会及びまち協の会長さんから、地域別にイベント等の情報を報告していただきました。



役員会風景



会長挨拶

夏休みラジオ体操

前期は32の字町で実施されました。

大人の皆さんは健康維持、子どもたちは規則正しい生活リズム維持のために実施しました。実施地区のほとんどが、前期、後期の2回計画していただきましたが、後期についてはコロナ禍の影響で残念ながら半数の地区で中止となりました。



石津

4世代の皆さんが参加されました。



中学生リーダー



川原町



川原崎



沢上町

朝のすがすがしい空気を吸って...
♪♪♪



岡原

リーダーは地区役員さん



出席印を中学生のリーダーに押し
てもらつても楽しみです。



西大谷



先生たちの合同研修会

6/9(水)と11/17(水)の2回実施

大須賀地域の保幼小こ中の先生たちが一堂に会し、情報共有する研修会です。

園小中一貫教育

今後の若つじ学園連携のあり方について、設定したテーマに沿って、それぞれ専門担当別に分散して話し合いをされました。大須賀の園児、児童、中学生のそれぞれの特徴を共有することは一貫教育にとってとても大切なことだと思います。



分散会 I の様子



分散会 II の様子

たゆまぬ日々の研鑽及びご指導ありがとうございます。

地区(字町)別懇談会

地区毎の「顔の見える話し合い」の場づくり

地域の課題や子どもの課題等の話し合いの場がコロナ禍のために中止となりました。

放課後子ども教室



地域の皆さんの経験や知識を生かして、学校授業では体験できない多種多様な教室を横須賀小及び大淵小の児童を対象に、放課後の時間を利用して楽しく体験する教室です。

カロム教室

横須賀小



令和3年度【支援員】の皆さん

- ・岡本 康夫さん(代)
- ・高田 孝一さん(代)
- ・松井美栄子さん(代)
- ・伊藤 恵造さん
- ・石野 弓子さん
- ・勝田 明美さん
- ・村松 明弘さん

月 日 曜日 昼

楽しく教えてくれて
ありがとう(^ω^)

折り紙教室



大淵小

フーバ教室



ダンス体験教室



将棋教室



カロム教室



グラウンドゴルフ教室



移動児童館



解体教室



移動児童館



県立高校を四校減らす再編方針(案)

県教委の県立高校3次長期計画案では2022年3月に候補地決定、2026年4月に新高校開設とあり、その中に池新田高校と**横須賀高校**の統合案が示されていましたが、両スケジュール案の調整作業が滞り、計画が遅れる見通しとなりました。

『南遠地域教育環境整備推進協議会』（横須賀高校存続を目指す会）は、掛川市と『県教育委員会』代表者との意見交換会を実現しました。（2021.10.28 大須賀支所）地域連携や伝統文化継承の中核を担っているとして、久保田市長や水野当協議会会長らが存続を強く要望しました。

“地元の同意なしに候補地決定は行わない。”

意見交換会の様子

とする県教委の姿勢を確認。



今後とも、大須賀区民皆様のご支援ご協力をいただきながら、是非この地に横須賀高校を末永く存続させましょう!!



水野会長 代表説明

こんな時期だからこそ笑顔を忘れず、挨拶もすすんで!

とすることで皆さん! 挨拶の仕方考えてみませんか?

ある民間の運動系の教室を見学して気づいたことです。興味がわいて調べてみました。挨拶には、主に「**分離礼**」(ぶんりれい) 或いは「**語先後礼**」(ごせんごれい)と「**同時礼**」(どうじれい)があることを知りました。「分離礼」の場面として以前横断歩道で小学生が手をあげて渡りおえたところで、運転手の私を見て「ありがとうございました!!」の言葉のあとにお辞儀をしてくれました。



『**分離礼**』或いは『**語先後礼**』とは先に挨拶の言葉を述べてから、その後にお辞儀をするやり方です。

『**同時礼**』とは挨拶の言葉と、お辞儀を同時に行うやり方です。

一般的な使い方は、「同時礼」は略式のもので、「分離礼」は改まったお礼の場面です。挨拶と理解されるそうですが、挨拶に礼の仕方をあまりこだわる必要はなく、要は挨拶する側も、される側も自ら行動することで、お互い心地よい気持ちになれることが大切かなと思いました。